

Kindergeburtstag einmal anders feiern...

Orientalischer Tanz für Kinder und Jugendliche



Wie wäre es mit einer Geburtstagsfeier, bei der Ihr Kind und seine Freunde, eine private phantasiereiche Kindertanzstunde erleben dürfen? Eine wunderschöne Bauchtänzerin im Land der Pharaonen und vieles mehr, was Kinderherzen höher schlagen lässt.

Ablauf der Kindertanzstunde:

In ca. 90 Minuten erarbeite ich live zusammen mit den Kindern Bewegungsfolgen und eine kleine Choreografie mit Kostümen.

Diese werden wir dann zusammen den anderen Gästen vorführen. Angeregt werden dabei die Ideenwelt der Kinder sowie die motorischen Fähigkeiten und macht die Feier zu einem besonderen Erlebnis. Daran werden sich die Kinder noch lange erinnern!

Räumlichkeiten: Entweder Sie verfügen über einen großen Raum oder z.B. im Sommer über einen Garten.

Natürlich kümmere ich mich auch gerne um die geeigneten Räumlichkeiten.

Preis auf Anfrage: -für ca. 8 Kinder

-Bei höherer Anzahl der Kinder und Beschaffung der Räumlichkeiten durch mich, wird ein fairer Aufschlag berechnet.

-Ab einer Entfernung von 15 Km meines Wohnortes erfolgt eine Entfernungspauschale.